

07/11/2024 \$508.687 Tirada: Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia:

8.000 8.000 35,39%

Sección: Frecuencia: 0

DEPORTE



Pág: 12

Gimnastas de la Ufro obtienen el subtítulo en el Campeonato Nacional

RÍTMICA. Después de 30 años volvieron a participar en la cita. Al segundo puesto por equipos le agregaron medallas individuales.

robinson.tobares@australtemuco.cl

reinta años debieron pasar para que la Universidad de La Frontera volviera al Campeonato Nacional Universitario de Gimnasia Rít-

Su regreso fue más que auspicioso y en él atrapó el subtítulo por equipos. El segundo lugar lo alcanzó en la cita que se disputó en el Complejo Deportivo Juan Gómez Millas de la Universidad de Chile y que reunió a casas de estudios del norte, centro y sur del país.

"Volver como deporte después de 30 años fue un bonito desafío. Tanto para las gimnastas como para mí fue una experiencia satisfactoria", expresó Flor Parra, entrenadora del equipo de gimnasia rítmica de la Universidad de La Frontera.

La DT comandó el equipo que obtuvo el subtítulo y que lo integraron Rocío Rebolledo, Florencia Rebolledo, Nicole Hernández, Constanza Brandt, Sofia Medina, Monserrat Barrientos, Aroa Hormazábal, Maira Lagos, Anaís Hernández, Catalina Flores y Katherine



Arrasamos en este campeonato. No sólo lo digo yo, sino que también lo mencionaron varios jueces y las comentaristas. Creamos un ambiente muy bueno".

Florencia Rebolledo, gimnasta de la Ufro.

Llanguinao.

BALANCE POSITIVO

Las deportistas cumplieron destacadas presentaciones, conquistaron el segundo puesto y sólo fueron superadas por el equipo de la Universidad de

"El balance es tremendo porque fuimos con la expectativa de meternos entre los tres primeros lugares. Nuestras gimnastas dieron el todo por el todo. Fueron a buscar un resultado y nuestras once gimnastas



A NIVEL INDIVIDUAL Y POR EQUIPOS DESTACARON LAS GIMNASTAS DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.

volvieron con medallas", planteó Flor Parra.

Además del trofeo por equipos, la Universidad de La Frontera sumó medallas. Las preseas nacieron gracias a las actuaciones del conjunto manos libres B (oro) y de los conjuntos cinta (plata), balón B (plata) y cuerdas B (plata).

A esos festejos se agregaron los de Sofia Medina (medalla de plata en clavas B) y de Florencia Rebolledo (bronce en el all

"Arrasamos en este cam-

peonato. No sólo lo digo yo, sino que también lo mencionaron varios jueces y las comentaristas, Creamos un ambiente muy bueno", destacó Florencia Rebolledo, gimnasta que llegó al podio en Santiago representando a la Ufro.